



Journée Raid 2 octobre

publié le 08/10/2013

« Super journée passée avec les professeurs d'EPS. Beaucoup de rigolades passées avec les autres élèves. L'activité canoë nous a beaucoup mouillés. C'était vraiment une belle journée ! »

Les élèves se sont confrontés à différentes activités : canoë, VTT, tir à l'arc, trail, sarbacane, course d'orientation. 18 équipes ont représentées le collège face aux collèges de district.

Nos équipes féminines ont terminé 1ere, 2e et 3e

Les garçons ont terminé 1er et 3e

Félicitations à tous et merci pour cette belle journée

Les professeurs d'EPS

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.